

Lons-le-Saunier, le 21 juin 2013

Morts sur la route : stop à l'hécatombe !

PRÉFET
DU JURA

Cet après midi, un automobiliste a trouvé la mort sur les routes du Jura. Il s'agit de la 10^{ème} victime depuis le début de l'année et la 4^{ème} en moins de 15 jours.

Avec le retour du beau temps, la vigilance des usagers de la route semble se relâcher. Les trois derniers accidents mortels ont en effet pour cause le comportement des conducteurs : perte de contrôle ou dépassement non maîtrisé.

Il ne faut pas oublier que, derrière la banalité des chiffres, se cachent des drames humains et des familles entièrement brisées par ces accidents.

Le préfet en appelle à la responsabilité de tous pour que cette période riche en festivités et déplacements reste placée sous le signe de la joie et ne soit pas endeuillée par des comportements irresponsables.

C'est pourquoi, le préfet et le procureur de la République ont décidé de renforcer les contrôles.

Afin de marquer la détermination des pouvoirs publics dans la lutte contre l'insécurité routière, le procureur de la République et le directeur de cabinet du préfet accompagneront ce week end les forces de l'ordre dans leurs opérations de contrôles routiers.

Note aux rédactions :

Si vous souhaitez participer aux contrôles prévus en fin d'après midi dimanche 23 juin, je vous invite à contacter Thierry Humbert, directeur de cabinet du Préfet, en contactant le 03.84.86.84.00

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
E

D
E

P
R
E
S
S
E

CONTACT :
Préfecture du Jura
Service Communication Interministérielle

Téléphone : 03.84.86.84.00 Télécopie : 03.84.43.42.86
Email : pref-communication@jura.gouv.fr